



# Echange ERASMUS Royan/Cañete de las Torres

publié le 05/05/2023

Venue d'Oscar AIVAREZ

---

## Descriptif :

Visite d'un enseignant espagnol pour initier une mobilité élèves.

---

L'établissement a eu le plaisir d'accueillir du 24 au 28 avril, Mr Óscar Álvarez, enseignant en Andalousie à Cañete de las torres. Il s'agissait pour lui d'observer les pratiques pédagogiques innovantes ou différentes enseignées en France en lien avec l'espagnol, le français et le thème "égalité-filles garçons, dans le cadre de l'accréditation ERASMUS+

Vous pouvez retrouver ses impressions sur l'expérience vécue au collège dans l'article du BLOG suivant :

<https://blogsaverroes.juntadeandalu...>

Nous le remercions pour sa curiosité et son enthousiasme et nous espérons le revoir à Royan avec ses élèves !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.